

発行日 平成25年1月15日

センター月だより

12月分の活動状況報告

東濃西部少年センター

・地区別指導活動

	多治見	瑞浪	土岐	合計
指導件数	4	12	1	17
声かけ件数	670	173	220	1063
指導参加者数	71	32	36	139

(指導日誌より)

多治見地区

- ・ネットカフェとカラオケをのぞいてみたが、とても寒い夜だったためか、子どもたちはいなかった。(12/4,精華2)
- ・巡回していると、部活帰りの高校生が元気よくあいさつをしてくれた。(12/8,共栄3)
- ・前日の雪が残りとても寒い中での巡回だったが、子どもたちの姿も多く見かけられ、たくさんのあいさつ・声かけが出来て、暖くなる事ができた。(12/11,南姫9)
- ・北高生徒が参加してくれた駅前啓発活動では、皆明るい表情と元気のいい呼びかけで、グッズの配布に積極的に参加してくれた。(12/13,特別14)
- ・三者懇談で早めに下校した高校生がゲームコーナーにいた。早めの帰宅を促した。(12/17,池田6)
- ・ネットカフェは班のメンバーも初めてという人ばかりだったが、店員さんからは「特に問題はありません。」とのことだった。(12/18,根本10)
- ・小学生から高校生まで元気にあいさつしてくれ、気持ちよく巡回できた。黄色のベストを着て立っただけで、車のスピードがかなり落ちる。少しは交通安全のためになると思う。(12/20,養正1)
- ・午前中は曇っていたが、午後の巡回時には晴れて公園に子どもたちが出て来ていた。児童館にいた子どもたちと、北陵中学校の部活生徒への声かけがたくさんできた。(12/22,北陵11)

瑞浪地区

- ・駅前広場で座り込み飲食していた男女高校生に、ゴミの処理をきちっとするように注意した。(12/2,瑞浪A)
- ・寒いこの時期、夜間の巡回では子どもたちに会わないので、今回は釜戸小学校下の三差路で、朝の「あいさつ運動」をした。車の往来もあり、交通指導も兼ねて活動した。(12/6,釜戸G)
- ・自転車を通路に止めて、駅前のベンチに男子高校生が8人ほど集まっていた。通行の邪魔にならないように自転車を片付けさせた。ベンチに靴のまま立っていた生徒がいたので注意した。ごくごく普通の生徒たちで、素直に従ってくれた。(12/11,土岐D)
- ・陶中学校校門で朝の「あいさつ運動」に参加。マイナス7の中、生徒会の役員も震えながらあいさつしている。私たち大人も頑張らなければ!! 生徒の中には、下向き加減で挨拶もせず通り過ぎる子がいる。少し様子がおかしいので、今度先生に聞いてみようと思う。(12/11,陶E)

- ・昼間、駅前にてバサラ祭りが開催されたが、巡回した 19 時頃には人影がなかった。(12/16,明世 H)

土岐地区

- ・曾木小の下校に同行する。歩道がない地域は白線内を歩くのが大変だが、気を付けて歩いている。見守り隊の人が毎日待っていて下さりありがたい。(12/4,曾木 5)
- ・17 時は既に暗く人通りがありません。中学校の下校時間が 16 時 35 分で、その時間に回りたいが、班員の都合が合わなく 17 時からとしています。(12/6,駄知 6)
- ・寒くなり駅前階段で座り込んでいる子どもは少ない。ベルマートの店員さんの話では、「店内で長時間、居すわる子がいるので注意している。」とのこと。(12/12,特別班)
- ・暗い中、セラトピア前の河川敷に 15~6 人の中学生がいたので、「何かあったの？」と声をかけたところ、今までサッカーをしていて、これから帰るとのことだった。「気を付けて帰るように。」と言うと、大きな声で「ハイ！」と返ってきた。気持ちの良い声であった。(12/12,泉 9)
- ・陶史台の公園で遊んでいた子どもたちに、5 時になるので家に帰るよう声をかけた。5 時を過ぎてから再度確認に行くとみんな帰宅していた。(12/21,下石 2A)

センターから

1 月 8 日に開かれた「第 2 回運営協議会」でコンビニ等防犯協会の荒木会長から、コンビニ店内でのたむろや飲食等の迷惑行為は、目立たなくなったとの報告がありました。しかし一部ではまだ下記のような問題になる事例も見られます。

多治見駅南口 1 F ベルマートでは 17:00 ~ 19:00 に高校生の居座りが目立ちます。近くに寄られた時は、目を向けてみてください。

セブンイレブン美坂店で正月明け、部活帰りの高校生グループによる迷惑行為の報告が指導員の方からありました。

多治見 1 班からは、帰宅時の高校生の自転車並走の指導が報告されています。

(少年の事故は右表のように起きています)

参考》 H24年4月~11月の 多治見署管内における自転車事故の実態

	(件数)		
	軽傷	重症	死亡
小学生(1~3年)	3	0	0
小学生(4~6年)	3	0	0
中学生	7	1	0
高校生	13	2	0
合計	26	3	0

当センターの指導した件数とは関係なし

泣いた分だけ、笑った分だけ

「泣いた分だけやさしくなれます。笑った分だけ幸せになれます」この言葉を私は、いつどこで知ったか分かりませんが、ノートに書き留められていました。

では、「喜んだ分だけ」はどうなるでしょう。私は「仲間が増えます」としました。

そして残ったものが、「怒った分だけ」です。これは、みなさんが考えてください。「怒った分だけ~です」と。